



## 0 - Alteraciones del asa intestinal en la isquemia mesentérica aguda

R. Pérez Pérez, M.E. Gómez Gil, J.A. Hernández Ponce, T. Rodríguez Méndez, J. Estornell Erill y M.S. Pastor Santovenía

Complejo Hospitalario Universitario de Canarias, La Laguna, España.

### Resumen

**Objetivo docente:** Presentar los diferentes hallazgos tomográficos que se pueden encontrar en las asas intestinales en los distintos estadios de la isquemia mesentérica aguda.

**Revisión del tema:** Se realiza una revisión bibliográfica sobre los hallazgos que se pueden encontrar en las asas intestinales en los pacientes con isquemia mesentérica aguda, estandarizando los hallazgos en función del tiempo transcurrido desde el inicio de la clínica hasta la realización del TC abdominal. Se ilustra con imágenes de TC de pacientes que han acudido al Servicio de Urgencias de nuestro centro, en sus diferentes estadios.

**Conclusiones:** La isquemia mesentérica aguda es una patología con alta mortalidad, la cual puede disminuir con un correcto diagnóstico precoz, por lo que es importante que el radiólogo general conozca los hallazgos que se observan en sus diferentes fases, especialmente en los estadios precoces.